



| | |
|-----------|--------------------|
| Pièces | 5 Pièces |
| Référence | 82302540 |
| Prix | 1 010 000 € |

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

Cette maison de village exceptionnelle est située dans le centre historique piéton de Roquebrune-cap-Martin, à seulement 6 km de Monaco et à côté du château médiéval. Elle est en excellent état et exploitée en tant que chambres d'hôtes et spa/boutique. Cette propriété est idéale pour un investissement, car elle a un chiffre d'affaires élevé. Au rez-de-chaussée, vous trouverez un local commercial / spa d'environ 40m² avec accès indépendant. Il se compose d'un espace accueil, d'une salle de massage, d'une salle spa avec sauna et jacuzzi taillé dans la roche, d'une boutique/savonnerie et d'une ...

This exceptional village house is located in the historic pedestrian centre of Roquebrune-cap-Martin, only 6 km from Monaco and next to the medieval castle. It is in excellent condition and operated as a Bed and Breakfast and Spa/Boutique. This property is ideal for investment as it has a high turnover. On the ground floor, you will find a shop / spa of about 40m² with independent access. It consists of a reception area, a massage room, a spa room with sauna and jacuzzi cut into the rock, a shop and a laundry room. On the 1st floor you will find a hallway, a large bedroom/yoga room, a bedroom ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

